

ORILLAS NUEVAS

NOUVEAUX RIVAGES



ATLAS COLABORATIVO DE RESILIENCIAS POPULARES

DISEÑO, ARQUITECTURA Y PAISAJE

ACERCA DEL PROYECTO

El Atlas Colaborativo de Resiliencias Populares se propone realizar un relevamiento sensible de saberes populares de construcción y habitabilidad en Buenos Aires, AMBA. Con ello conformará un acervo de estrategias de adaptación al cambio que las personas han inventado frente a nuevas condiciones climáticas, socioeconómicas y culturales. Trabajamos desde la Investigación Artística para generar una obra audiovisual de diferentes experiencias de construcción, formas de organización comunitaria inteligente, refuncionalización de espacios, objetos y herramientas y prácticas espaciales novedosas ante situaciones inexploradas. Recuperar el aspecto creativo en la vida cotidiana está en el centro de este proyecto, no sólo en la inventiva práctica sino también en las experiencias de asociación y cuidado. Nuestro proyecto busca generar un abordaje afectivo, libre de prejuicios estéticos y procedimentales, para hablar de lo técnico. Su esencia radica en atender, recuperar y registrar estrategias de ocupación, uso y transformación del espacio.

ORILLAS NUEVAS

NOUVEAUX RIVAGES

La Cooperativa Espacial, en colaboración con Arena Documenta y la Asociación Civil Cultura Oculta, conformarán una comunidad de investigación que relevará y registrará audiovisualmente las experiencias de arquitectura popular.

AUTORÍA

La Cooperativa Espacial desarrolla proyectos en la intersección del diseño, la tecnología y la organización comunitaria. Utiliza las prácticas espaciales, la investigación crítica y la autogestión para operar en la realidad promoviendo la diversidad y la justicia social, espacial y ambiental. La cooperativa es un grupo de trabajo que disfruta del aprendizaje e intercambio permanente de ideas, colaboraciones y complicidades. Debido a su naturaleza interdisciplinaria, abarca iniciativas curatoriales, artísticas, arquitectónicas y culturales, desde la elaboración teórica y técnica hasta procesual y administrativa. La Cooperativa Espacial viene desarrollando proyectos que apuntan a explorar las diferentes experiencias singulares que constituyen la cultura de la ciudad y su relación con otros tipos de espacios. Desde un programa público de paneles abiertos sobre la relación entre la Ciudad y el Campo, hasta el diseño y acompañamiento de una organización cultural de Ciudad Oculta para el desarrollo de su lugar de encuentro, la Cooperativa apunta a fortalecer y expandir sensiblemente el campo de posibilidades de la gente y sus espacios.